

Die Fleischselcher gegen die fleischlosen Wochen.

Die Genossenschaft der Fleischselcher teilt mit: Die fleischverarbeitenden Gewerbe würden, falls sich die Absicht bestätigen sollte, fleischlose Wochen einzuführen, selbstverständlich gegen eine solche Maßnahme protestieren müssen. Vorerhand können wir an diese Gerüchte übrigens noch nicht glauben. Für die fleischlosen Wochen müßte vor allem der Bevölkerung eine Entschädigung geboten werden können, und zwar in Form irgend eines gleichwertigen Nahrungsmittels. Das ist aber bisher nicht der Fall. In Regierungskreisen erklärt man vielmehr, daß man selbst bei einer guten Ernte das Darauskommen nur mit den gegenwärtigen oder nur geringfügig erhöhten Quoten finden könne. So viel, als man für den gänzlichen Entfall von Fleisch an einem anderen Nahrungsmittel bieten müßte, werde man kaum erübrigen. Daraus geht hervor, daß die Frage der Einführung von fleischlosen Wochen noch keineswegs spruchreif ist. Wahrscheinlich wird es dazu auch nicht kommen.